



Öffentliche Bekanntmachung

Glasfaserausbau in der Innenstadt

Stellungnahme der Stadt Hirschau

Der seit letztem Jahr laufende Glasfaserausbau im Stadtgebiet Hirschau durch die MIH Net GmbH neigt sich dem Ende zu. Wie bereits bekannt ist, wird in Hirschau jedoch ein teilweiser Doppelausbau des Glasfasernetzes durch die GlasfaserPlus GmbH, eine Tochter der Deutschen Telekom, stattfinden. Dazu wurde bereits eine Stellungnahme abgegeben.

Die Stadt Hirschau musste daher eine Entscheidung bezüglich des Leerrohrsystems in der Innenstadt treffen. Am 26.06.2025 hat der Bauausschuss beschlossen, das Leerrohrsystem an die Deutsche Telekom zu verkaufen.

Da sich die MIH Net GmbH nun aus wirtschaftlichen Gründen von dem ursprünglichen Plan, das Leerrohrsystem mit ihrem eigenen Netz zu überbauen, zurückgezogen hat, wird der Ausbau der Innenstadt ausschließlich durch die GlasfaserPlus GmbH bzw. Deutsche Telekom stattfinden.

Die MIH Net GmbH bzw. Glasfaser Direkt wird ihre Kunden noch einmal eigenständig über den Sachverhalt und das weitere Vorgehen in Kenntnis setzen.

Hirschau, den 12. September 2025
STADT HIRSCHAU


Hermann Falk
Erster Bürgermeister